

# ハーモニー

高岡市立戸出西部小学校  
令和5年5月31日  
第5学年だより

## 運動会ありがとうございました！

5年生になって2か月が過ぎようとしています。先日行われた運動会で、子供たちは、競技だけでなく係の仕事でも責任を果たそうと真剣に取り組んでいました。積極的に、競技の準備や後片付けをする子供たちの姿を頼もしく感じました。ご家庭では、運動会の準備期間からお子さんの様子に気を配り、励ましの声をかけてくださりありがとうございました。そのおかげで、子供たちは自分の力を精一杯出し切り、運動会をやり遂げることができました。

今月は、呉羽青少年自然の家での宿泊学習やプール開きなどの行事が予定されています。これらの行事を通して、子供たち一人一人の力がさらに伸びるよう支援していきたいと思えます。

## 6月の行事予定

1日(木)～2日(金) 呉羽宿泊学習	16日(金) 研修会のため 13:15 下校
5日(月) 委員会 6限あり	22日(木)～29日(木) メディアコントロール週間
7日(水) 尿検査予備日	23日(金) プール開き
10日(土) 高岡市民体育大会(陸上)	24日(土) 親子活動 10:00～11:30
12日(月) クラブ 6限あり	25日(日) 高岡市民体育大会(水泳)

## ★がんばったよ運動会★

### ～児童の感想より～

- 100m走のとき、腕をしっかりふって走ったら1位をとれてすごくうれしかったです。
- 100m走もハードル走も、最下位という結果になってしまったけれど、全力で走ることをがんばったのでよかったかなと思いました。
- ハードル走は、練習を始めたときよりも速くなったと思うので、少しの時間でも成長できるということが分かりました。
- みんなと協力し、1位を目指して取り組むことができうれしかったです。
- リレーは4位だったけれど、みんなで協力して1位を目指している時間が楽しかったです。
- 応援することによって、走っている人はうれしくなったり、「がんばろう」という気持ちになったりするので、応援することは大切だなと思いました。
- 綱引きで6年生と声を一つにしてがんばることができました。おかげで綱引きは1位をとることができてうれしかったです。
- 綱引きは、掛け声を合わせたり、全体のバランスを工夫したりすることが勝利に繋がる競技だと分かったので、来年もみんなと力を合わせて頑張りたいです。

## ★プールの準備を★

23日(金)にプール開きが予定されています。下記のことについて準備をお願いします。

- バッグ  水着(華美なものは避けてください)  水泳帽子(緑)  サンダル(必要な人)
- タオル(巻きバスタオルと普通サイズのタオル)  ゴーグル  濡れた物を入れる袋

※ 持ち物や下着、靴下には必ず記名をお願いします。

※ 治療カードをもらったお子さんは、早めに受診ください。

※ 体調不良等で水泳学習に参加できない場合は、必ず連絡帳でお知らせください。